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第 22 回例会開催 

5 月 18 日水曜日、海鮮四季工房きむらや 
において、第 22回例会が開催されました。 

 
1. 「四つのテスト」    栁澤 幸治会員 

 
久しぶりの渋くて素敵なかっこいい声！！ 
 
2. 会長あいさつ    遠藤 寛和 

皆様こんにちは。 
皆さんは、ロータリー
の友を読んでますか？ 
ロータリーアンの三大
義務をご存じだと思い
ますが５月号の中で、

コロナ禍で輸血用血液不足が起きてます。コロナ禍
により全国的に献血者が減少し、輸血用血液不足に
直面しているとの事です。現在必要とされている血
液の供給に支障を来すと実際、手術が必要な患者が
いても血液の在庫がなく、手術の日程を遅らせるケ
ースがあるそうです。皆様は、献血されますか？ま
た献血バスを見たことありますか？私は、毎年献血
をしてます。今年は、５月２9 日（日）いわき市の
エブリアにて献血バスが来ます。 
輸血の基準 男性 45Kｇ以上 女性 40Kｇ以上 
男性・女性共 １６才～69 才迄の健康な方です。
皆様 献血ご協力お願いします。 
本日も例会出席、有難うございました。 
 
 
 
 

3.  会員報告 
●ロータリー財団委員会  

12人 23口 23,000円 

（きむらや女将、お世話になります。遠藤会長） 

 （清々しい五月晴れ。西山由美子会員） 

●米山記念奨学委員会   

11人 20口 20,000 円 

●スマイルボックス 

12人 20 口 20,000 円 

（鹿股会員の卓話記念して。 

遠藤会長・宮本幹事・西山由美子会員） 

●記念事業ボックス 

 ４人 ４口 4，000円 

●出席委員会 

 83.3%（メーキャップ含む） 会員４１名 

●その他の委員会 

★親睦委員会  寺島委員長 

6月 10日（金） 親睦ゴルフコンペがございます 

まだまだ募集してます。奮ってご参加下さい。 

 

★会長エレクト 藤田 大 

７月から会長

となります。 

楽しい例会を

目指してます。

次年度からは、

昼食時間・ボッ

クスの時間を

見直しますの

でご報告します。 

【２０２２－２３年度変更時間】 

 

理事会    １０時４５分～ 

昼 食    １１時１５分～１１時５５分 

ボックス受付 １１時４５分～１１時５５分 

（各ボックス委員会の方 対応お願いします。） 

例 会    １２時 00分～１３時００分 
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6.会員卓話   鹿股 亘 会員 

   ロータリー歴 １１ケ月 

   2022-23年度 幹事 

 

自己紹介をさせていただきます。 

生まれは東京です。公立の幼稚園に入り、地元の名

士の方々も大勢入ってました。お坊ちゃまのようで

した。同級生は、幼稚園から一緒の早川さんです。

幼稚園生のなかには、当時外国人も多くいました。

園児は日本語が話せましたが、両親は話せません。 

そんな環境の中におり、すくすく育ち、専門学校の

関係で東京に。私は、一人っ子だったので、戻って

きましたが、東京に残っていたかったです。 

平成元年に東双不動産管理株式会社に入社、担当し

た仕事の工期が遅れていた時に、震災になり、「や

った。地震のおかげで、工事が間に合わなくて

も・・・・」震災後は、F１の中での作業で、１週

間以上がれきの撤去をしておりましたが、その後１

年間位東京におりましたが、ご縁があり、また戻っ

てきました。平成２7年 退社しました。その後令

和 2 年に社名変更し、（株）ホームキャリアの代表

取締役になっております。私の会社は、震災直後、

一般住宅リホーム・ハウスクリーニング等建築関係、

不動産、賃貸関係の仕事をしております。 

富岡町の現状は、アパートより、一軒家をシェアし

て住む人が多く、作業員従事者が住むのが多く見受

けられました。富岡町は、ふるさとを分かち合える

人が少なくなってしました。悲しい反面新しい富岡

町に期待もします。ふるさとの思い出は形がなくな

っても思い出は、消えないと思ってます。建築の話

をしますと、木材の価格は、２年前に比べて２倍と

高くなっております。材料は、東日本は、ロシアか

らの輸入が殆どです。最近の世界状況によりロシア

からの輸入が少なくなっており、今後が心配です。 

１回目の卓話 張り切ってしまうと今後大変ですの

で、この辺にしておきます。 

 

（1週間前の卓話ご依頼に心よくお引き受け頂き 

感謝申し上げます。有難うございました。） 

 

 

5.幹事報告 

☆次回例会 来週の 6月 1日（水） 

 理事会 10：30～  風の間（２F） 

昼 食 11：30～  緑の間（２F） 

例 会 12：00～  光の間（２F） 

 Ｊヴィレッジ（楢葉）です。 

  

☆5月 22日（日） 原町区  

 しらゆりコミュニテｨセンター  

新会員セミナー 13：00 登録 13：30～ 

ニューさいとう 

相双分区インター・シティミーティング（IM） 

登録 14：15～   

遠方ですので、参加されます方は、気を付けてお

出かけ下さい。宜しくお願いします。 


